

Lancement de l'année académique 2021-2022

Chers étudiants,

Nous sommes ravis de vous accueillir à l'Université Antonine (UA) et vous souhaitons la bienvenue ! Que vous soyez en fin de parcours ou nouvellement inscrits, nous sommes heureux que vous ayez (re)choisi de faire partie de notre communauté et que nous puissions passer ensemble ce nouveau semestre. Je vous assure que l'UA créera les conditions optimales pour que vous entrepreniez une aventure exceptionnelle et prometteuse. Alors que certains d'entre vous sont sur le point de se créer leurs derniers souvenirs à l'UA – mais non les moindres –, d'autres au contraire trépignent d'enthousiasme et d'impatience à l'idée des échanges fructueux qu'ils auront avec leurs enseignants et futurs amis. Quant à nous, témoins privilégiés, nous œuvrerons pour que vous puissiez vivre intensément et profiter pleinement de cette période qui restera à jamais gravée dans vos mémoires.

Quand j'ai décidé de vous écrire un mot au sujet de ce semestre, je souhaitais exprimer toute mon empathie et mon espérance, et vous faire savoir que nous tous à l'UA, enseignants comme personnel administratif, travaillons en permanence pour vous assurer une expérience universitaire unique, malgré tous les défis que notre pays doit actuellement surmonter. Nous sommes sûrs que si nous nous armons de persévérance, de détermination et de sagesse, nous sortirons tous ensemble victorieux de cette épreuve.

Bien que nous vivions des événements sans précédent, nous sommes convaincus que vous recevrez les crédits et les qualifications dont vous avez besoin pour réaliser vos rêves. C'est dans cet esprit que l'UA entame la poursuite des préparatifs relatifs à la rentrée universitaire, laquelle aura lieu ce lundi **20 septembre**. Nos enseignants et nos employés mettront tout en œuvre pour que ce semestre soit le plus enrichissant et puisse se dérouler en toute sécurité. C'est pourquoi je vous invite à prendre connaissance des quatre informations suivantes qui sont de la plus haute importance :

1. Types des cours

Les matières enseignées au semestre d'automne sont réparties, comme suit, en trois types :

- Type 1 : cours dispensés en ligne.
- Type 2 : cours pouvant être dispensés en ligne, avec la nécessité d'assurer un certain nombre de séances en présentiel.
- Type 3 : cours requérant un enseignement entièrement en présentiel et qui seront donnés dans le respect des mesures d'hygiène et de distanciation sociale.

Si vous souhaitez vérifier les types de vos différents cours, visitez ce lien pour en savoir plus :

<https://ua.edu.lb/offres-de-cours-d-automne-2021>

2. Réservation d'une salle d'étude

Pour pallier les difficultés liées aux coupures drastiques du courant électrique et/ou au manque de connexion internet, l'UA vous offre la possibilité de pouvoir réserver une salle d'étude sur l'un de ses campus, et vous invite à remplir [ce formulaire](#) en vue de bénéficier de ce nouveau service.

3. Évaluations

L'évaluation des cours de type 1 se fait **en présentiel** pour l'examen final et, le cas échéant, pour d'autres évaluations (examen partiel, etc.) requérant le mode présentiel. Certaines se feront en ligne, à travers les plateformes collaboratives Teams et Moodle. **L'évaluation des cours de type 2 et de type 3** est réalisée en présentiel, selon les modes spécifiés dans le guide des études relatif au programme en question et dans le syllabus de chaque matière.

4. Renseignements sur les cours

En dépit du fait que le pays plonge toujours dans une pénurie d'essence et que nos différentes unités vont rouvrir à 50% de leur capacité, l'UA fera de son mieux pour permettre à tous ses étudiants l'accès aux matières auxquelles ils sont inscrits. Si vous ne parvenez pas à suivre l'une d'elles, vous êtes appelés à contacter directement votre Faculté ou Département aux numéros de téléphone accessibles via le lien ci-après: <https://www.ua.edu.lb/french/contactez-nous> pour recevoir l'assistance requise.

Le semestre de l'automne commencera bientôt. Nous vous encourageons à poursuivre vos efforts, à vous accrocher à vos rêves, et à tenter de nouvelles expériences. Un monde de possibilités inédites s'offre à nous ; allons, ensemble, à sa découverte !

Que Dieu vous bénisse.

Academic Year 2021-2022 Kick-Off

Dear Students,

We are delighted to welcome you all to Antonine University (UA)! Whether you are nearing the end of your studies or newly enrolled, we are glad that you have chosen again, or even for the first time, to be part of our community and spend this semester together. I can guarantee that UA will pave the way for you to embark on an outstanding and promising adventure. Some of you are about to create their last but not least memories here at UA, others are surely excited to have fruitful discussions with their instructors and friends, while us, we will be staring at you as you live vibrantly and fully enjoy these moments which will be forever engraved in your memory.

When I decided to leave you a note on this semester, I wanted to express nothing but empathy and hope, and to let you know that we are all here at UA working continuously, Faculty members and administrative staff, to offer you one-of-a-kind university experience, despite the challenges that our country is facing. We are confident that with perseverance, determination, and wisdom, we will ultimately emerge victorious.

Although we are going through unprecedented times, Antonine University (UA) will make sure that you receive the credits and qualifications needed to achieve all your objectives. For this purpose, UA continues to arrange for the start of the academic year, which will take place on Monday, **September 20**. Instructors and employees are saving no effort to make this semester as rewarding and safe as possible. This is why I invite you to take note of the below information of the highest importance:

1. Types of Courses

The courses taught in the fall 2021 semester will be divided into the following three types:

- Type 1: courses to be delivered fully online;
- Type 2: courses that will be almost entirely delivered online, with the necessity to ensure a given number of on-campus sessions;
- Type 3: face-to-face courses given entirely on campus, in compliance with the hygiene and social distancing and rules.

You can check the types of your different courses by visiting this link: <https://ua.edu.lb/course-offerings-fall-2021>

2. Study Room Reservation

In order to alleviate the difficulties caused by the severe power cuts and/or the loss of internet connectivity, UA offers you the possibility to reserve a classroom on each of its three campuses and invites you to fill out [the questionnaire](#) to benefit from this new service.

3. Assessment

The assessment of type 1 courses will be done on campus for the final exam and, if necessary, for the assessments that require an on-campus presence (mid-term exam, etc.); others will be conducted online (using the Teams and Moodle platforms). **The assessment of type 2 and type 3 courses** will be performed on campus, according to the methods specified in the study guide covering the relevant program and in the syllabus of each course.

4. Inquiries About The Courses

Despite the fact that the country is plunged into fuel shortages and that our units will reopen at 50% capacity, UA will do its best to ensure that all of its students have access to the courses they are enrolled in. If you are unable to follow a given course, you are kindly invited to contact your Faculty or Department at the numbers provided via the following link: <https://www.ua.edu.lb/french/contactez-nous> to get the required assistance.

The fall 2021 semester will begin soon. We encourage you to sustain your efforts, hold on to your dreams and seek out new experiences. A world of unparalleled possibilities is ahead of us; let us explore it together!

God bless,

Fr. Ziad MAATOUK
Secretary General

